

# Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Mittwoch, 25. März 2020



## Keine Überforderung

In einer rabbinischen Weisheitsgeschichte wird von einem Mann erzählt, der einen schweren Rucksack zu tragen hatte. Eines Tages kam er zu einem Weisen, der ihm anbot sich einen anderen Rucksack aus seinem Fundus auszusuchen. In freudiger Erwartung seinen schweren Rucksack eintauschen zu können, kam der Mann in einen Raum mit hunderten Rucksäcken. So-

gleich begann er einen nach dem anderen auszuprobieren. Doch keiner wollte so recht passen. Einer drückte an den Schultern, ein andere zwickte am Bauch, der nächste kniff in der Hüfte. Manche waren noch schwerer als sein eigener. Und so probierte und probierte der Mann Rucksack für Rucksack aus. Schließlich hatte er schon fast die Hoffnung aufgeben einen passenden Rucksack zu finden, doch dann hatte er plötzlich einen der nicht drückte und auch nirgends kniff. Er war zwar auch schwer, aber er saß gut. Zu seiner großen Überraschung musste der Mann feststellen, dass es sein alter Rucksack war, mit dem er gekommen war.

Paulus schreibt im 1. Korintherbrief: *Die Prüfungen, denen ihr bisher ausgesetzt wart, sind nicht über ein für uns Menschen erträgliches Maß hinausgegangen. Und Gott ist treu; er wird euch 'auch in Zukunft' in keine Prüfung geraten lassen, die eure Kraft übersteigt. Wenn er euren Glauben auf die Probe stellt, wird er euch auch einen Weg zeigen, auf dem ihr die Probe bestehen könnt.* (1Kor 10,13)

Gebet: Barmherziger Gott, hilf uns an den Lasten unseres Lebens und der aktuellen Corona-Krise nicht zu verzweifeln oder zu zerbrechen. Lass uns darauf vertrauen, dass du uns tragen hilfst, wo unsere Kräfte ans Ende zu kommen drohen. AMEN